

tras de sangre. La tarea presente aparece menos clara y de una manera menos imperiosa. Nosotros la hemos definido con esta frase: «Organización de la convalecencia del mundo.»

Felibrismo

Al culto del *felibrismo* está íntimamente unido el de la descentralización administrativa, el de los fueros municipales y las libertades provinciales, hasta el punto de que en Francia se ha acusado a la antigua Provenza, cuna de los Felibres y de los Juegos Florales, de querer separarse de la madre patria y aun de aspirar a la fundación de un imperio Greco-latino, *El Imperio del Sol*, con capital en Marsella.

Mistral, el padre portentoso de *Mireya*, maestro de trovadores y espejo de patriotas, desmiente esos desvaríos de separatismo.

Preguntado un día por Alberto Moniot qué significaban las asociaciones literarias y provenzales de los Felibres, contestó enfáticamente: